



Syndicat régional SUD-Rail de Chambéry  
807 Chemin de la Rotonde – 73 000 – Chambéry  
Tel 04 79 96 20 73 - Fax 04 79 96 09 00  
sudrail.chy@gmail.com  
www.sudrail.fr



## **La grève appartient aux cheminot.es ; c'est à eux et à elles de débattre et décider des modalités d'action !**

Les fédérations CGT – UNSA – CFDT proposent 2 jours de grève tous les 5 jours étalés sur 3 mois. Du côté de la fédération SUD-Rail, notre stratégie syndicale face à l'affrontement imposé par le gouvernement et la direction SNCF est de déposer un préavis de grève reconductible – par période de 24 heures – à partir du 3 avril.

---

**Ce sont les cheminots et les cheminotes, en Assemblées Générales, qui doivent décider de continuer ou pas leur grève ; personne ne doit décider pour nous, trois semaines à l'avance !**

---

Les syndicats ne sont pas là pour « diriger » les luttes ; ce n'est pas aux fédérations de décider trois mois avant les jours où les salarié.es doivent faire grève et les jours où ils et elles ne doivent pas faire grève. Unitairement, il a été décidé de commencer le mouvement reconductible à partir du 3 avril. Certains pensent innover en annonçant 36 jours de grève – *donc déjà connus par le gouvernement et les patrons* – jusqu'en juillet.

A SUD-Rail, nous pensons qu'il est plus efficace de lancer une grève puissante, illimitée, reconductible par décision des assemblées générales. On ne bloque pas l'économie en cessant la grève tous les deux jours. On ne renforce pas la dynamique de la lutte en retournant travailler au bout de 48 heures.

**On ne construit pas de mouvement démocratique, en empêchant les A.G., donc les grévistes, de décider de ce qu'ils et elles veulent faire ! C'est ce que dit SUD-Rail, c'est ce que défendent de nombreux collectifs militants, bien au-delà de SUD-Rail.**

### **Nous sommes unitaires :**

- Manifestation nationale le 22 mars !
- Mêmes revendications à porter devant le gouvernement !
- Date du 3 avril retenue pour démarrer notre conflit historique !

**Mercredi 21 mars, les fédérations cheminotes se retrouveront en interfédérale. Elles doivent renforcer l'unité syndicale et donner aux cheminotes et cheminots les moyens de construire leur grève comme ils et elles le décideront !**

## **Deux semaines pour construire le mouvement qui va nous faire gagner !**

La manifestation unitaire du 22 mars s'annonce énorme ; de quoi convaincre les derniers collègues hésitant à rentrer dans l'action. D'ici le 3 avril, SUD-Rail propose d'organiser des permanences/tournées unitaires, de continuer à échanger avec les populations locales, de préparer concrètement la grève (piquets de grève, A.G., actions, liens avec les autres secteurs professionnels, etc.). **Faisons-le dans l'unité, en rassemblant les forces de tous les syndicats qui veulent mettre leurs moyens à disposition des cheminotes et des cheminots !**